

Auf die Nautle ist Verlass!

10.02.2021 | 20:16 von Johannes Heß

Schüler aus Homeschooling befreit!

Narri Narro!



Schluss mit Homeschooling!

Auf die Nautle ist einfach Verlass! Auch in der Pandemie und unter widrigsten Umständen findet eine ordentliche Befreiung statt - so wie wir es gewohnt sind, mit Narrenbaum und allem, was dazu gehört. Zwar war nur ein Mininarrenzug unterwegs, aber Schüler und Lehrer sind närrisch froh, dass sie im Homeschooling nicht vergessen worden sind. Dank und ein dreifaches Narri Narro an die Nautle! Auf die Feier mit Euch auf dem Schulhof im nächsten Jahr freuen wir uns jetzt schon!

Hausaufgabe: Fasnetsplaylist laden und laut hören! Der Fernunterricht ist damit für heute beendet.

Einen Kommentar schreiben